

Déroulement de l'Assemblée Générale du mercredi 21 mars 2012 à Vevey

Qui écrit le PV : Pierre-Eric Lalanne

Liste de présence : à compléter par chacun.

Excusés : Simon Axer, Pavel Uvarov, Nigel Weedon, Angélique Henry, Robin Masur, Delphine Ouach, Famille Oguey et Patrice Wenger.

1. Approbation du procès-verbal de la précédente Assemblée Générale

Demande de lecture si nécessaire avant demande d'approbation par main levée.
Le procès-verbal est approuvé à l'unanimité.

2. Rapport annuel du Comité

Comme à l'accoutumée, chaque délégué présente son rapport.

a) Entraînement non licenciés

Théophile et Vincent

Un jeudi soir sur deux au gymnase de Burier
Cours de 1h de 20h00 à 21h00 ouverts à tous les non licenciés.
En moyenne entre 4 et 6 participants.

b) Entraînement licenciés

Pavel

Bon esprit de groupe et bonne motivation.
Pour l'entraînement adulte :
Les personnes travaillent bien avec moi, mais la présence manque de régularité.

Anh-Quy et Vincent

Entraînements équipe 3 & 4 mardi soir au gymnase de Burier.
Pour les mardis, au début beaucoup de participation, mais moins en fin de saison.
Proposition de Anh-Quy : Les équipes devraient être basées sur la participation aux entraînements.
Les horaires d'entrainements pourraient être meilleurs avec un timing de 20h00 à 22h00 plutôt que 19h30-21h30
L'entraînement de Anh-Quy pourrait être poursuivi l'année prochaine en fonction des contraintes qu'il aura avec Martigny.

c) Juniors (entraînements, tournois du circuit juniors, interclubs)

Théophile

Entraînements le mardi à la salle de l'Aviron A.
Joueurs ayant le plus de motivation et de niveau.
Bonne entente entre les joueurs. Qui se voient aussi pendant les compétitions.

Simon

Entraînements le mardi à la salle de l'Aviron A.
Bon groupe sympathique, l'effectif était vraiment en dent de scie au début de la saison suite aux changements de groupes et d'entraîneurs, mais après quelques mois plusieurs nouveaux ont intégré le groupe et l'effectif est devenu assez constant.

Il y a environ 4 garçons et entre 4 et 6 filles. Un bon esprit de camaraderie s'est installé entre eux ce qui fait qu'il y a maintenant une bonne fréquentation. Les garçons jouent régulièrement 1 à 2 fois par semaine en plus de l'entraînement et plusieurs d'entre eux seraient intéressés à faire quelques tournois, à y penser pour la saison prochaine. J'ai eu beaucoup de plaisir à entraîner ce groupe.

Christine Buhagar

Entraînements le vendredi après-midi de 17h00 à 18h30 à la salle de l'Aviron A.

Très bonne équipe, effectif important par rapport au nombre de courts. Il a fallut refuser des inscriptions.

Pavel

Nous avons réussi à créer un bon groupe de juniors d'âge différents, qui progresse bien ensemble.

Tout le monde peut voir que le mouvement junior du club existe et se comporte bien.

A chaque tournoi des juniors du club gagnent des médailles, il faudrait que ça apparaisse sur le site internet du club.

Remerciement aux entraîneurs juniors.

d) Dondainaz – Derek Thompson

Seulement 3 clubs avec 4 équipes. Certainement la dernière année que le championnat a lieu.

L'équipe a perdu tous les matchs.

e) 5^{ème} équipe (5^{ème} ligue) – Christophe Zurcher

Bonne expérience pour une première expérience. L'équipe est qualifiée pour les ½ finales.

f) 4^{ème} équipe (4^{ème} ligue) – Mike Ebbutt

L'équipe a bien progressé avec 5 victoires, mais finira dernière.

Le championnat est assez équilibré.

Bon état d'esprit et motivation dans l'équipe.

g) 3^{ème} équipe (4^{ème} ligue) – Marco RABELLOTTI

Bonne année. Finie au milieu du classement (5ème)

Le niveau de l'équipe est plus élevé que l'année dernière.

L'équipe a apprécié de pouvoir utiliser le local de La Veyre.

h) 2^{ème} équipe (2^{ème} ligue) – Luc Macheret

Néo-promu en deuxième ligue avec de bons renforts. Niveau très élevé dans la compétition.

Bilan positif actuellement quatrième avec des matchs à jouer. Le maintien est assuré.

Nous avons battu presque toutes les équipes. Quelques blessures de joueurs mais bien compensé.

Cohésion d'équipe : faible participation à la verrée d'après-match.

i) 1^{ère} équipe (1^{ère} ligue) – Simon Axer

Le niveau en première ligue dans notre groupe était vraiment très élevé, il n'a pas été possible de nous maintenir. Quelques pépins de santé chez plusieurs joueurs n'ont pas aidé.

Plusieurs joueurs partent (étude, LNB) et d'autres se proposent plutôt comme remplaçants pour la saison à venir (pépins de santé à répétition), donc pour l'année prochaine l'équipe serait à compléter avec des éventuels joueurs d'autres clubs et de répartir différemment notre effectif pour avoir une bonne équipe de 2^{ème} ligue ainsi qu'une équipe pour faire de l'expérience qui peut éventuellement représenter une 3^{ème} ligue future pour nos juniors. Le tout à confirmer selon des prochaines discussions avec les joueurs.

Une discussion entre les capitaines a eu lieu.

Pour faire le bilan et voir comment redémarrer la saison prochaine.

Il y aura probablement 2 équipes en 2ème ligue. A voir comment elles seront constituées.

Un objectif serait de faire monter une équipe de 4ème en 3ème ligue la saison prochaine.

Les équipes doivent être inscrites au plus tard à la mi-mai.

Le comité remercie les capitaines pour leur motivation

j) Camps d'entraînement pour compétiteurs – Luc Macheret

A Brig en août 2011 et sur 4 jours -> Remerciements

Bonne ambiance. Bilan très positif

Peu de participants cette année (7 environ). Entraînements de Pavel.

Bonne performance lors du tournoi amical. Vevey 2^{ème} sur 4.

Edition 2013

Reprise de l'organisation par Luc Macheret – le lieu et dates à définir

k) Tournois

Tournoi Vevey (11ème édition) 1er et 2 octobre 2011 – Vincent Cudré-Mauroux

Ouverts à tous les licenciés de Suisse.

Année record en terme de participants : 250 participants.

Tout s'est bien passé.

Des efforts ont été faits pour trouver des sponsors. Il y a certainement plus à faire pour l'année prochaine.

Une plaquette pourrait être faite pour vendre l'évènement.

Edition 2012 – Vincent accepte de réorganiser le tournoi.

Remerciements à toute l'équipe organisatrice.

Tournoi des écoliers 2011 – Théophile Schorer

Ecoliers de la région. Motiver les jeunes à jouer au badminton.

Beaucoup de joueurs découvrent le sport, 47 enfants.

Remerciements à l'équipe qui l'a supporté.

Tournois juniors

Participation individuelle des juniors au circuit juniors & résultats -> Théophile

Entre 10 à 13 participants par tournoi. Certains juniors sont dans les premières places.

Beaucoup de plaisir à jouer ces tournois.

Retour très positif des parents qui reconnaissent le travail effectué par Théophile.

l) Sortie du club 2011 – Charly Fawer

Sortie à Morgins. 12 personnes.

But : fin de journée de ski remontée avec des Kart. Dévaler sur les pistes. Fin de la journée au restaurant.

Remerciements

m) Journée interne 2011 – Charly Fawer

Au mois de juin tournoi interne. Matchs en double avec des équipes mélangées.

Souper chez Charly à Vevey. 25 participants environ.

Cette année l'évènement aura lieu le 2 juin.

Remerciements

n) Formations J+S

Théophile, Simon, Christine, Pavel entraîneurs J&S. Ils acquièrent des formations de base.

Nicolas est toujours le coach J&S du club.

Subventions pour juniors -> permet de recevoir des subsides pour chaque junior qui s'entraîne

Remerciement à eux

3. Présentation des comptes

Olivier Reutenuer a repris la position de caissier suite à l'arrêt de Derek.

Les entrées ont augmenté grâce à des revenus du tournoi de Vevey.

Concernant les dépenses les honoraires des entraîneurs ont fortement augmenté.

4. Rapport du vérificateur des comptes

René Cudré-Mauroux

Rapport du contrôleur des comptes. Qui certifie la véracité du bilan.

5. Approbation des comptes

Votation de l'assemblée.

Approuvés pour exercice 2011.

6. Présentation du budget

Olivier Reutenaer

Le budget de l'année 2012 prévoit un déficit de 2269 CHF.

7. Approbation du budget

Votation de l'Assemblée.

Budget approuvé pour 2012 à l'unanimité.

Le président félicite Olivier pour l'excellent travail

8. Élection du Comité et du vérificateur des comptes

Proposition/s de membres du club pour participer aux tâches du Comité :

- Pas de changement

Nouveau Comité

Le Comité propose ainsi sa composition à compter de demain :

David Wagner	Président et Responsable des entraînements
Pierre-Eric Lalanne	Président Nestlé
Vincent Cudré-Mauroux	Vice-Président, Responsables des membres
Charly Fawer	Responsable événements
Olivier Reutenaer	Trésorier
Théophile Schorer	Responsable mouvement junior et gestion des volants
Marco Rabellotti	Responsable compétition IC

-> Votation de l'Assemblée : réélection à l'unanimité

Vérificateur des comptes : Nicolas Gügi

Suppléant de vérification des comptes : pas de candidat au poste

-> Votation de l'Assemblée : élection à l'unanimité

9. Divers

Liste des informations majeures

- La salle de La Veyre (4 courts) ouverte aux membres les vendredis dès le 6 avril jusqu'à fin juin de 20h30 à 22h30

Bilan objectifs 2010-2011

- Faire grandir le mouvement jeunesse -> sur la bonne voie, 4 entraînements par semaine, bon suivi, participation aux tournois avec résultats
- Entraînement NL -> fait
- Entraînements équipes 3 + 4 -> fait

Bilan objectifs 2011-2012

- Continuer à faire grandir le mouvement junior
- Equipe IC de juniors ? intégration de juniors dans équipes
- Mauvaise saison IC pour équipe 1 et 2, perdu de nombreux joueurs
 - > Relancer la dynamique pour la saison prochaine
 - Trouver des nouveaux joueurs pour équipes 1 et 2
 - Trouver plus de salle car nombre de membres augmente
 - Evénement hors badminton à discuter (fêtes 1^{er} août, Chailly...)

Remercier les membres du comité (sympas, motivés et sur qui l'on peut compter) et les nouveaux membres.

Remercier toutes les personnes qui participent de près ou de loin au bon fonctionnement du club (tournoi de Vevey, entraînements, suivi des juniors)

Souhaite le meilleur pour la suite!

La séance est levée. Agape...

[**Organiser une rencontre amicale entre les équipes interclubs et les juniors**](#)